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В представленной статье проводится анализ присяг президентов более десятка стран мира, в ходе которого 
делается вывод о том, что присяга президента является особым, уникальным по своей правовой природе источни-
ком формирования особого статуса президента в системе высших органов государственной власти, содержащим 
закрепленные в конституции морально-политические критерии его служения народу, стране, а также особого рода 
обязательства внеправового характера, трудноизмеримые, представляющие собой высшие ценностные категории 
народа и развития конкретного государства, характеризующие в отдельных своих элементах Президента как ли-
дера нации, возникающие после принесения президентской присяги.
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In the article it is given a detailed analysis of oaths of Presidents of more than dozen different states. The author 
comes to the conclusion that the President’s oath is a unique source of formation of his special status in the system of 
public authorities. Also the oath contains moral and political criterias set out in the Constitution. These criterias define 
the obligation of his service to the people and to the state and another obligations which don’t have a legal character. 
The aforementioned type of obligations play the role of the highest moral values of the nation and the development of the 
state. These values characterize in some of their elements the President as the leader of the nation.
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